



VOYAGE A LA MONTAGNE - Départ de Saint-Lary-Soulan plus tard que prévu

publié le 25/01/2019

Avec les tombées de neige de ces derniers jours, la circulation au Pla d'Adet a été sérieusement perturbée. Conformément aux consignes municipales, nous avons seulement embarqué dans le bus les bagages. Le téléphérique étant fermé pour cause de mauvais temps, les enfants sont descendus par les télécabines. Le bus, lui, est descendu vers le village de Saint-Lary Soulan avec des chaînes. Le temps de devoir déchaîner lors de la descente, il est arrivé sur le parking des télécabines à 15h30. Il faut donc considérer dès maintenant que nous n'arriverons pas à Marans à l'heure prévue.

Nous vous enverrons un nouveau message quand nous aurons passé Bordeaux.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.